
REDAZIONE NOTA-M 

 
Lunedì 17 giugno 2019 - ore 18.30 – Da Franca 

 

Presenti: Chiara V., Franca, Giorgio, Enrica, Margherita, Ugo.  
 
 Un saluto e un pensiero agli assenti di ogni tipo. 
 È stata fatta la revisione del calendario di uscita: non uscirà il numero di luglio. Usciranno agosto e 

settembre. Raccomandazione a tutti di fornire pezzi per la pubblicazione. 
 Revisione anche degli autori delle «righe per cominciare»: Marisa le scriverà per il numero di agosto, poi 

Aldo, Franca, Giorgio, Ugo. 
 «Segni di speranza»: Angiola lascerà la scrittura alla fine di questo anno liturgico, che completa il suo 

triennio. Franca si offre di subentrare. Un grazie sentito ad Angiola per il suo bel lavoro e uno 
riconoscente di benvenuto a Franca. 

 Enrica solleva il tema già in parte discusso della gestione delle relazioni sui nostri incontri mensili: 
essendo relative a brani lunghi del libro che scegliamo, sono inevitabilmente lunghi. Sono interessanti ai 
nostri lettori? Il tema si aggancia a quello, spesso affrontato e mai concordato: «che cosa è/deve essere 
Nota-m?». A Margherita e Chiara V. i pezzi sembrano interessanti e utili, ma la questione è ancora aperta 
(pensare tutti per la prossima riunione!).  

 Ugo sollecita la scrittura di articoli di temi più vari. Sentiamo tutti la necessità di alleggerire un po’ 
Nota-m. I tempi, forse, non aiutano in questo. Margherita si impegna a cercare «buone notizie». 

 Franca esprime la percezione condivisa dell’indebolimento degli autori, con relativo calo di invii. 
Propone di fare confluire Nota-m nel Gallo, ma la proposta non ha seguito. Le due riviste rimarranno 
indipendenti, finché Ugo ed Enrica sentono di poterlo fare. Lavoro veramente impegnativo. Grazie a 
entrambi! 

 Ugo ci aggiorna sull’incontro della rete Viandanti (Bologna, 15 giugno). Considerazione complessiva. Il 
lungo incontro (10-13; 15-18) ha ragionato su diversi punti, sono passate varie informazioni, ci si ritrova 
sostanzialmente vicini nei problemi affrontati – pur se con modalità e mezzi diversi – e in larga parte 
anche nelle difficoltà organizzative (a questa iniziativa presenti circa la metà degli aderenti): se è 
positivo incontrarsi, specchiarsi nei problemi degli altri e cogliere qualche suggerimento, non si è 
approdati alle sperate conclusioni operative. nel complesso un non inutile brain storming, ma senza 
ricadute operative in cui riconoscersi come rete, neppure nel costituire una massa critica in grado di porsi 
come significativo interlocutore ai vescovi su alcuni grandi problemi, come la pratica della sinodalità o il 
ruolo della donna. Occorrerà verificare la funzionalità e il futuro di questi incontri. 

 È stato menzionato il sito interessante e aggiornato curato da Giancarlo Martini. Per l’accesso: 
www.finesettimana.org Per accedere alla rassegna stampa occorrono: username RassegnaStampa e 
password unitatisredintegratio 

 
Prossima riunione: lunedì 7 ottobre, ore 18.30 a casa di Franca.  


